



Dans ce contexte, nous avons besoin de toute notre énergie pour nous dépasser, réinventer nos politiques et créer des solutions innovantes.

L'UNESCO a bien répondu à la crise mondiale de l'éducation en faisant un usage

souscrivons à ses recommandations et propositions de grande portée, et nous nous battons pour leur mise en œuvre.

Le Portugal, fidèle à son engagement en tant qu'État membre de l'UNESCO, participe régulièrement au **Conseil exécutif**, et est à quelques jours de la fin de son mandat actuel dans cet organe. Nous défendons et pratiquons le principe de la limitation des mandats consécutifs et l'idée de rotation, de sorte que nous ne nous représenterons à cet organe directeur qu'en 2029.

Je voudrais laisser **un mot de remerciement à l'Ambassadeur António Nóvoa** pour la manière exemplaire dont il a représenté le Portugal à l'UNESCO. Mes remerciements vont à Monsieur l'Ambassadeur et à sa compétente équipe.

Je tiens également à souligner notre participation au **Conseil exécutif de la Commission océanographique intergouvernementale**, les océans étant une priorité de notre politique extérieure. Nous sommes engagés dans l'utilisation durable des océans, des mers et des ressources maritimes. Le Portugal organisera, en partenariat avec le Ke

